

CHRONIQUE INTERNATIONALE DE L'IRES

ISSN 1285-087X

N. 155, Septembre 2016

[Consulta en línea](#)

Dossier. Des réformes du marché du travail pour quelles performances ?

Coordonné par Anne FRETTEL

- | | |
|---|-----|
| ■ Réformes du marché du travail : que disent les « exemples » étrangers ?
<i>Anne FRETTEL</i> | 3 |
| ■ Stratégie pour l'emploi en temps de crise : un tournant de l'OCDE ?
<i>Ronald JANSSEN</i> | 26 |
| ■ Espagne
Dans la crise, des réformes du marché du travail radicales mais au bilan incertain
<i>Catherine VINCENT</i> | 44 |
| ■ Italie
Le « Jobs Act », un nouveau pas vers la flexibilité pour les travailleurs
et vers la sécurité pour les employeurs
<i>Udo REHFELDT</i> | 57 |
| ■ Turquie
Flexibiliser pour structurer le marché du travail
<i>Gürdal ASLAN</i> | 71 |
| ■ Danemark
Le modèle de flexicurité : continuité ou rupture ?
<i>Christèle MEILLAND</i> | 87 |
| ■ Pays-Bas
Au bout de 20 ans de réformes du marché du travail : l'emploi trop flexible ?
<i>Marie WIERINK</i> | 104 |
| ■ Royaume-Uni
Les contrats « zéro heure » : un idéal de flexibilité ?
<i>Jacques FREYSSINET</i> | 123 |
| ■ Allemagne
Un premier bilan de l'introduction du salaire minimum
<i>Odile CHAGNY et Sabine LE BAYON</i> | 132 |
| ■ États-Unis
Flexibilité et performance du marché du travail : une relation équivoque
<i>Catherine SAUVIAT</i> | 154 |
| ■ Les multiples empreintes de la crise en Europe
<i>Michel HUSSON</i> | 172 |